

Proyecto de restauración ecológica en Pance sembrará 7.830 árboles en 27 hectáreas

Por medio de la siembra de árboles se busca mitigar el impacto ambiental en algunas zonas de la ciudad.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La Alcaldía de Cali inició un proyecto de restauración ecológica, el cual incluye una compensación arbórea donde se estima la siembra de 22.804 árboles en la ciudad.

Este proceso además incluye acompañamiento a los elementos arbóreos para su desarrollo natural y de esta manera fortalecer el ecosistema en la zona.

El secretario de **Infraestructura, Ferney Camacho**, entregó la última siembra que completa la restauración ecológica en la vía a Pance con los 7.830 árboles sembrados y afirmó que: “Estas siembras compensarán hasta 625% sobre el impacto ambiental generado, con más de 50 especies nativas de bosque seco tropical como el Samán, la Ceiba, el Orejero y Cedro del Valle, entre otras”.

La compensación de estas 27 hectáreas en Pance contó con una inversión de \$1.700 millones y tiene como fin la mitigación del impacto ambiental.

Lea también:

[Hombre murió durante volcamiento de retroexcavadora en zona montañosa de Yumbo \(https://90minutos.co/hombre-murio-volcamiento-retroexcavadora-zona-montanosa-yumbo-18-06-2019/\)](https://90minutos.co/hombre-murio-volcamiento-retroexcavadora-zona-montanosa-yumbo-18-06-2019/)

Además, en las comunas 17, 22 y la franja forestal protectora del Río Lili se han realizado al menos 320 traslados de árboles.

El jefe de la cartera de Infraestructura dijo que: “La compensación se está llevando a cabo en la zona de amortiguación del Parque Nacional Natural Los Farallones, lo que asegura la revitalización ecológica de la zona baja Pance y la comuna 22, sectores beneficiados por el desarrollo de las obras”.

El desarrollo y planificación de este proyecto ha sido liderado por la Secretaría de Infraestructura y el apoyo coordinado del Ministerio de Ambiente, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente de la Alcaldía de Cali, DAGMA, y la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca.

Le puede interesar:



Noticiero 90 Minutos

@Noti90Minutos



#Cali El alcalde de Cali, Maurice Armitage dijo: “hoy entregamos 139 motos y camionetas para reducir más los homicidios y los robos”. bit.ly/2Kp6vMq

4 11:51 - 18 jun. 2019



Con 139 vehículos nuevos entregados a la Fuerza Pública, busca...

Un total de 139 vehículos entre motocicletas y camionetas fueron entregados a la Policía, Ejército y Fiscalía para mayor vigilancia en la

90minutos.co

[Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos](#)

